

Buenos Aires 11 de Enero de 2011.

Comunicación a nuestras instituciones asociadas, a las organizaciones comunitarias centrales y a la opinión pública, en general.

En relación con las próximas elecciones a celebrarse en la AMIA en el próximo mes de Abril y demás actividades de la vida política y democrática de la comunidad, queremos destacar que:

- **FACCMA, Federación Argentina de Centros Comunitarios Macabeos** representa a 42 instituciones afiliadas de todo el país con diversas características que a su vez albergan a asociados directos que poseen distintas concepciones políticas, religiosas y conceptuales. Ergo, representa a estas instituciones en cuestiones de identidad federativa, pero nunca en condicionamientos hacia personas o lineamientos políticos.
- Que la **Federación Argentina de Centros Comunitarios Macabeos** nunca dio, da, ni dará apoyo político a ninguna lista electoral en ocasión de procesos eleccionarios en instituciones de primer grado, tal es el caso de la AMIA. Consideramos que es éste, un ámbito de decisión privado de las personas, y que no le corresponde a la Federación arrogarse dicha representación.
- Que queremos aclarar que sí vamos a brindarle nuestros canales de comunicación a todas las fuerzas representativas que participen de dicho acto eleccionario para que a través de ellos transmitan sus ideas a nuestra masa crítica de instituciones y a través de ellas a sus asociados con la intención de contribuir en el proceso de esclarecimiento y difusión de las mismas y de ese modo, afianzar nuestro compromiso participativo.
- Que vamos a bregar por el respeto y la unión de nuestra comunidad entendiendo que se trata de un acto eleccionario entre hermanos, dando por descontado que todos ellos asumen un compromiso para lograr una comunidad integrada.

Sin más, los saludamos con nuestro tradicional y macabeo....

Jazak Veematz!!!

Marcelo Aizenberg

Waldo Wolff

Secretario General

Presidente